
Ein Einwohner nimmt Stellung zur Beleuchtungssituation Bushaltestelle Kehlenbach. Er zeigt sich 
erschrocken, dass der Ausschuss nicht in der Lage ist, über eine dringend notwendige Leuchte zur 
Entschärfung einer Gefahrensituation abzustimmen. Er schildert aus seiner Sicht nochmals eingehend die 
dortige Verkehrsproblematik. Weiterhin bemängelt er das Nichtvorhandensein eines Ortsschildes in 
diesem Bereich. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach verweist auf die vorangegangene Beratung hierzu und informiert über 
die geregelten Zuständigkeiten. 
 
 


